

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 01. Oktober 2013

Gefahrenstelle für Fußgänger durch beschädigte Gehwegplatten vor der Galatea-Anlage

Beschluss Nr. 0098

Der Magistrat wird gebeten, unverzüglich durch geeignete Maßnahmen die Gefahrenstelle für Fußgänger durch beschädigte und wackelnde Gehwegplatten vor der Galatea-Anlage dauerhaft wirksam zu beseitigen. Die beschädigten Platten befinden sich in Höhe des entfernten Sperrpfostens, der das Ein- und Ausfahren von Kraftfahrzeugen zum Be- und Entladen an den Geschäften und der Andienung zum Bürgersaal ermöglicht.

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.

Hahn
Ortsvorsteher